
	
 
 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1	
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2	

(Triênio 2016/2018) 3	
 4	
 5	
 6	
Data: 06 de setembro de 2017. 7	
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN, Plenário - 1° andar. 8	

Rua Barão de Serra Branca, s/n - Candelária – Natal/RN. 9	
 10	
 11	
 12	
Presenças: do Presidente Paulo de Souza Coutinho Filho, da Vice-Presidente Marisa 13	
Rodrigues de Almeida Diógenes e do Tesoureiro Carlos Alberto Marques Júnior; das 14	
Conselheiras e Conselheiros Seccionais Alexander Henrique Nunes Gurgel, Augusto Costa 15	
Maranhão Valle, Adele Estrela Martins, Andréa Lucas Sena de Castro, Bruno Costa Saldanha, 16	
Deywsson Maykel Medeiros Gurgel, Fátima Maria Oliveira Viana, Franklin Eduardo da 17	
Costa Câmara, Gladstone Heronildes da Silva, Jaciratan das Graças Aguiar Ramos Filho, 18	
Manoel Dagonia Fernandes Braga, Marcus Vinicius Menezes da Costa, Maria Margarida 19	
Simplício de Souza, Mirocem Ferreira Lima Júnior, Murilo Barros Júnior, Paula Luciana 20	
Tavares de Lira de L. G. Maranhão, Suetônio Luiz de Lira, Vandréa Gomes Alves e Urbano 21	
Medeiros Lima; do Conselheiro Federal André Luiz Pinheiro Saraiva; do Presidente da OAB 22	
Subseção de Goianinha Glaydson Soares da Silva e do Ouvidor Geral da OAB/RN Raphael 23	
José de Vasconcelos Uchoa. Ausências justificadas: do Secretário Geral Kaleb Campos 24	
Freire e da Secretária Geral Adjunta Priscila Coelho da Fonseca Barreto; dos Conselheiros 25	
Cleilton Cesar Fernandes Nunes, Dijosete Veríssimo da Costa Júnior, Hallrison Souza Dantas, 26	
Milena da Gama Fernandes Canto, Rilke Barth Amaral de Andrade, Thiago Cortez Meira de 27	
Medeiros e Thiago José Rêgo dos Santos. Verificado o quorum legal, o Presidente, às 18h10, 28	
declarou aberta a Sessão. Em discussão a ata da sessão anterior, que foi aprovada, por 29	
unanimidade. O Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel propôs que o Conselho 30	
Seccional conceda um minuto de silêncio, como forma de homenagem à Lyda Monteiro da 31	
Silva que era secretária do então presidente do Conselho Federal da OAB no Rio de Janeiro, 32	
Eduardo Seabra Fagundes, quando foi vítima de um atentado à bomba na sede da Ordem dos 33	
Advogados do Brasil, no dia 27 de agosto de 1980, bem como que preste homenagem em face 34	
das vítimas colegas advogados que faleceram por suicídio. Proposição aprovada, passando o 35	
Conselho Seccional a efetuar a homenagem. O Presidente fez as seguintes comunicações:  36	
Que a Procuradoria-Geral da República pediu nesta quarta-feira 06 de setembro, ao Supremo 37	
Tribunal Federal, o arquivamento do inquérito aberto para investigar o ministro do Superior 38	
Tribunal Justiça Marcelo Navarro Ribeiro Dantas por suposta obstrução da Operação Lava 39	
Jato. O Presidente lamentou que essa notícia não terá o mesmo destaque na impressa, como 40	
ocorreu no ato da delação. Sobre o tema se manifestou o Conselheiro Alexander Henrique 41	



	
 
 
Nunes Gurgel que destacou o fato de algumas delações da Operação Lava Jato servirem como 42	
fatos políticos. Na parte reservada à ordem do dia, o Presidente chamou os processos 43	
constantes da pauta. Processo num. 65912017-0. Assunto: inscrição de estagiário. 44	
Interessado: Caio Henrique Rebouças Pinto. Relatora: Andrea Lucas Sena de Castro. A 45	
Relatora votou pelo deferimento do pedido de inscrição. Voto de vistas do Conselheiro 46	
Jaciratan das Graças de Aguiar Ramos Filho. Processo retirado de pauta. Processo num. 47	
106942016-0. Assunto: desagravo público. Interessado: Francisco Edson de Souza. Relator: 48	
Jaciratan das Graças de Aguiar Ramos Filho. O Relator baixou o processo em diligência. 49	
Processo retirado de pauta. Processo num. 63462017-0. Assunto: inscrição principal. 50	
Interessado: Roberto Gonçalves de Lucena. Relator: Franklin Eduardo da Câmara Santos. O 51	
Relator votou pelo deferimento do pedido de inscrição, devendo ser oficiado o juízo onde o 52	
interessado responde a processo, para que informe a Seccional sobre o resultado do 53	
julgamento do processo. O Presidente esclareceu que os processos de inscrição em que os 54	
interessados respondem a qualquer ação judicial, devem ser julgados pelo Conselho 55	
Seccional. O Conselheiro Mirocem Ferreira Lima Júnior votou pelo deferimento, sem a 56	
necessidade de oficiar o juiz onde o interessado responde a ação judicial. Os Conselheiros 57	
Murilo Barros Júnior, Gladstone Heronildes da Silva e Marcus Vinicius Menezes da Costa 58	
acompanharam o voto do Relator. O Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel pediu 59	
vistas do processo. Processo num. 67002017-0. Assunto: inscrição de estagiário. Interessado: 60	
Josias dos Santos Silva. Relator: Franklin Eduardo da Câmara Santos. Processo retirado de 61	
pauta. Processo num. 102762016-0. Assunto: autuações. Interessado: OAB Subseção de 62	
Mossoró. Relator: Thiago José Rêgo dos Santos. Processo retirado de pauta. Processo num. 63	
106702016-0. Assunto: cancelamento de inscrição. Interessada: Miriam Aparecida Pereira. 64	
Relatora: Elisângela Fernandes da Silva. Processo retirado de pauta. Processo num. 65	
52022017-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: Márcio Rodrigo Pereira de Almeida. 66	
Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. A Relatora votou pelo indeferimento do pedido de 67	
inscrição, em sessão anterior do Conselho. Voto de vistas: Augusto Costa Maranhão Valle 68	
que votou pelo deferimento do pedido de inscrição. Por maioria, o Conselho Seccional deferiu 69	
o pedido de inscrição, com registro de impedimento, nos termos do voto de vistas. Lido e 70	
aprovado o acórdão. Processo num. 66452017-0. Assunto: inscrição de estagiário. 71	
Interessado: Jailson Robson da Rocha. Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. A Relatora 72	
votou pelo deferimento do pedido de inscrição. O Conselho Seccional deferiu o pedido de 73	
inscrição, nos termos do voto da Relatora. Lido e aprovado o acórdão. Processo num. 74	
55332017-0. Assunto: inscrição principal. Interessada: Edna Kaline de Oliveira Souza. 75	
Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. A Relatora votou pelo deferimento do pedido de 76	
inscrição, com registro de impedimento constante do art. 30, I, do EAOAB. Por unanimidade, 77	
o Conselho deferiu o pedido de inscrição, nos termos do voto da Relatora. Lido e aprovado o 78	
acórdão. Processo num. 52802017-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: Francisco 79	
Ailson Dantas da Silva. Relatora: Milena da Gama Fernandes Canto. Na sessão do Conselho 80	
de 03 de agosto de 2017: “a Relatora votou pelo deferimento do pedido de inscrição. O 81	
interessado fez uso da sustentação oral para defesa. Os Conselheiros Thiago Cortez Meira de 82	
Medeiros, Adele Estrela Martins, Augusto Costa Maranhão Valle, Bruno Costa Saldanha, 83	
Deywsson Maykel Medeiros Gurgel, Elisângela Fernandes da Silva, Francisco Canindé Alves 84	



	
 
 
Filho, Franklin Eduardo da Costa Câmara Santos, Glaycon Sousa Bezerra, Hermeson de 85	
Souza Pinheiro, Luciano Caldas Cosme, Marcos Vinício Santiago de Oliveira, Marcus 86	
Vinicius Menezes da Costa, Murilo Barros Júnior, Suetônio Luiz de Lira, Thiago Cortez 87	
Meira de Medeiros, Thiago José Rêgo dos Santos, Vandréa Gomes Alves e Wagner de 88	
Andrade Câmara acompanharam o voto da Relatora pelo deferimento do pedido de inscrição. 89	
O Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel pediu de vistas do processo.”. Na presente 90	
reunião, o Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel votou pela necessidade de abertura 91	
de processo de incidente de inidoneidade. Por maioria, o Conselho deferiu o pedido de 92	
inscrição, nos termos do voto da Relatora. O acórdão será lido na próxima sessão. Processo 93	
num. 76572016-0. Assunto: representação contra advogados. Representante: OAB Subseção 94	
de Mossoró. Representado: J. A. M. Relatora: Elisângela Fernandes da Silva. Leitura de 95	
acórdão. Processo retirado de pauta. Processo num. 32712017-0. Assunto: inscrição principal 96	
por transferência. Interessado: Sandoval Martins de Paiva Neto. Relator: Dijosete Veríssimo 97	
da Costa Junior. Voto de vistas do Conselheiro Augusto Costa Maranhão Valle. Voto de 98	
vistas: Jaciratan de Aguiar Ramos Filho. Por maioria, o Conselho Seccional deferiu o pedido 99	
de inscrição, com registro de impedimento, nos termos do voto do Relator. Os Conselheiros 100	
Vandréa Gomes Alves, Alexander Henrique Nunes Gurgel e Andréa Lucas Sena de Castro 101	
votaram pelo indeferimento do pedido de inscrição. Lido e aprovado o acórdão. Processo 102	
num. 14542017-0. Assunto: inscrição suplementar. Interessada: Elyene de Carvalho Costa. 103	
Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. Voto de vistas: Alexander Henrique Nunes Gurgel. O 104	
Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel votou pela necessidade de abertura de 105	
processo de incidente de inidoneidade, acompanhando o voto da Relatora. Por unanimidade, o 106	
Conselho Seccional decidiu pela necessidade de abertura de processo de incidente de 107	
inidoneidade, nos termos do voto da Relatora. Lido e aprovado o acórdão. Processo num. 108	
14132017-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: Mateus de Medeiros. Relator: Bruno 109	
Costa Saldanha. Voto de vistas: Alexander Henrique Nunes Gurgel que baixou o processo em 110	
diligência. Processo retirado de pauta. Processo num. 8662017-0. Assunto: criação do diário 111	
oficial da OAB/RN. Interessado: OAB/RN. Relator: Francisco Canindé Alves Filho. Processo 112	
retirado de pauta. Processo num. 114582017-0. Assunto: inscrição suplementar. Interessado: 113	
Vanderley Carlos Pianovski Júnior. Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. Processo retirado 114	
de pauta. Processo num. 53/2010. Assunto: representação disciplinar. Origem: 115	
Representante: Sebastião Salustino dos Santos. Representado: E. S. N. Relator: Marcos 116	
Vinício Santiago de Oliveira. Voto de vistas: Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel. 117	
Processo retirado de pauta. Na parte reservada às proposições, ocorreram as seguintes: a) O 118	
Conselheiro Mirocem Ferreira Lima Júnior propôs envio de expediente ao Tribunal Regional 119	
do Trabalho da 21° Região, para que a Seccional se disponha a apoiar a divulgação e trabalho 120	
desenvolvido pelo Sejus, bem como que a Seccional participe da semana de conciliação do 121	
TRT. Proposição aprovada. b) O Conselheiro Bruno Costa Saldanha propôs que a Seccional 122	
promova campanha de divulgação para o combate de falsas notícias que são divulgadas nas 123	
redes sociais na internet. A Vice-Presidente sugeriu que a proposição seja discutida com a 124	
Comissão de Tecnologia da Informação. O Presidente informou que o tema vai ser discutido 125	
na sessão do Conselho Federal da OAB, e que vai apresentar novas informações sobre o tema 126	
na próxima sessão. c) O Conselheiro Bruno Costa Saldanha informou que persiste o problema 127	



	
 
 
no protocolo integrado nas Comarcas do interior do Estado do Rio Grande do Norte. O 128	
Presidente da OAB Subseção de Goianinha Glaydson Soares da Silva informou que a 129	
Subseção vai realizar audiência pública para tratar da questão. O Presidente Seccional 130	
informou que o assunto está sendo discutido com o Tribunal de Justiça do Rio Grande do 131	
Norte. d) O Conselheiro Jaciratan das Graças de Aguiar Ramos Filho propôs que a Seccional 132	
promova palestra sobre o uso das novas tecnologias. O Presidente Seccional informou que vai 133	
solicitar a formatação do curso ao Presidente da Comissão de Tecnologia da Informação, em 134	
seguida comunicará aos Conselheiros. e) O Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel 135	
indagou a Presidência da Seccional sobre o funcionamento do Tribunal de Justiça do Rio 136	
Grande do Norte nos feriados prologados, onde os sistemas eletrônicos dos processos 137	
judiciais deixam de funcionar. O Presidente Seccional informou que recebeu comunicado que 138	
a suspensão do funcionamento ocorre devido a necessidade de reparo nos sistemas, e que os 139	
Tribunais optam por essas datas de feriados prolongados para fazerem as manutenções. g) O 140	
Conselheiro Gladstone Heronildes da Silva propôs: i) que a seja feita campanha de defesa da 141	
Advocacia Brasileira. ii) que a Comissão de Defesa das Prerrogativas promova encontro com 142	
as corregedorias dos órgãos da justiça. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 143	
presença de todos, declarando encerrada a sessão, às dezenove horas e cinquenta e dois 144	
minutos, do que, para constar, eu, Marisa Rodrigues de Almeida Diógenes, Vice-Presidente, 145	
mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim, e pelo Presidente do 146	
Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 147	

 148	
 149	
 150	

Paulo de Souza Coutinho Filho 151	
Presidente 152	
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Marisa Rodrigues de Almeida Diógenes 156	
Vice-Presidente 157	


